
Stadt Arendsee (Altmark)

Niederschrift

zur 17. Sitzung des Eigenbetriebsausschusses

Sitzungstag: Dienstag den 27.02.2024

Sitzungsort: Rathaus, Sitzungszimmer, Arendsee

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr

Sitzungsende: 18:51 Uhr

Sitzungsnummer: 0439/2024
Anwesende

Teilnehmer:

Herr Norman Klebe

Herr Jens Reichardt

Herr Frank Rossau Vertretung für Herrn Schottenhamel

Herr Thomas Schlicke

Herr Uwe Walter Vertretung für Herrn Goyer

Herr Tino Zachhuber ab 18.38 Uhr anwesend

Ortsbürgermeister:

Herr Eckhard Kamieth

Herr Frank Schumann

Verwaltung:

Frau Jasmin Scheffler

Presse und Zuhörer:

1 Einwohner nur öffentlicher Teil

Altmark-Zeitung, Herr Güssefeld nur öffentlicher Teil

Frau Claudia Schulz nur öffentlicher Teil

Entschuldigt

Nicht anwesend:

Herr Matthias Goyer vertreten durch Herrn Walter

Herr Sven Schottenhamel vertreten durch Herrn Rossau

Tagesordnung

1. Eröffnung der Sitzung; Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlenden Mitglieder
des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit

2. Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung, ggf.
Beschlussfassung in öffentlicher Sitzung über die Behandlung von zusätzlichen
Tagesordnungspunkten in nicht öffentlicher Sitzung

3. Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung der Niederschrift der
öffentlichen Sitzung des Ausschusses vom 30.01.2024

4. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom 30.01.2024

5. Einwohnerfragestunde

6. Festlegung zum Planungsentwurf für die Beantragung der PMO-Fördermittel

7. Mitteilungen des Bürgermeisters und der Eigenbetriebsleiterin

8. Anfragen und Anregungen
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung; Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlenden
Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit

Herr Klebe, Vorsitzender des Ausschusses, eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Von
sechs Mitgliedern des Ausschusses sind zu Beginn der Sitzung 5 anwesend, somit ist die
Beschlussfähigkeit gegeben. Herr Schottenhamel wird durch Herrn Rossau und Herr Goyer durch Herrn
Walter vertreten. Die Einladung erfolgte ordnungsgemäß.

TOP 2 Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der
Tagesordnung, ggf. Beschlussfassung in öffentlicher Sitzung über die Behandlung von
zusätzlichen Tagesordnungspunkten in nicht öffentlicher Sitzung

Die Tagesordnung wird einstimmig festgestellt.

TOP 3 Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung der Niederschrift
der öffentlichen Sitzung des Ausschusses vom 30.01.2024

Der öffentliche Teil der Niederschrift vom 30.01.2024 wird mit 4 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung genehmigt.

TOP 4 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom 30.01.2024

Auf der nicht öffentlichen Sitzung am 30.01.2024 wurden keine Beschlüsse gefasst.

TOP 5 Einwohnerfragestunde

Keine Fragen durch Einwohner.

TOP 6 Festlegung zum Planungsentwurf für die Beantragung der PMO-Fördermittel

Frau Scheffler erklärt den bisherigen Sachstand zum Umbau der Strandbadterrasse und informiert, dass
die Gestaltung in zwei Abschnitten erfolgen soll. Die eine Hälfte der Terrasse soll über den Stadthaushalt
(Verwendung von noch ca. 200.000 € möglich) und die andere Hälfte über den Eigenbetrieb finanziert
werden. Über den Eigenbetrieb wurde ein Antrag auf Unterstützung durch PMO-Mittel gestellt und dieser
muss zur weiteren Bearbeitung konkretisiert werden. Dazu wurde im letzten Jahr ein Planer beauftragt.
Frau Scheffler stellt das Projekt für die mögliche Nutzung der PMO-Mittel vor. Auf der Hälfte könnten ein
Wasserspielgerät in Form einer Agathe, ein kleiner Wasserspielgarten und Sitzmöglichkeiten entstehen.
Voraussetzung ist die Beplankung der Strandbadterrasse. Hierzu gab es im letzten Bauausschuss eine
Vorstellung verschiedener Materialen. Die durch die Verwaltung vorgeschlagene Variante der Nutzung
von Gitterrost wurde durch den Bauausschuss abgelehnt, allerdings wurde auch keine Alternative
genannt. Die Verwaltung, der Eigenbetrieb und die Luftkurort Arendsee GmbH schlagen dennoch
weiterhin die Verwendung von Gitterrosten vor, die dann Stück für Stück mit Gummimatten
(Musterbeispiele werden rumgereicht) belegt werden könnten. Frau Schulz erklärt, dass der jetzige
Zustand inakzeptabel ist und eine Gefahr für alle (Besucher und Personal) darstellt.
Im Rahmen einer regen Diskussion merkt Herr Reichardt an, dass für dieses vorgestellte Projekt eine
komplette Kostenschätzung fehlt. Es wird dennoch festgehalten, dass eine Unterkonstruktion für die
Einreichung des konkreten Projektes beim Fördermittelgeber zwingend notwendig ist. Bezüglich des
Reinigungsaufwandes tendiert Herr Schlicke auf die alleinige Nutzung der Gitterroste. Herr Rossau stellt
sich probeweise barfuß auf das Muster des Gitterrostes und erklärt, dass es sehr unbequem ist.

Herr Zachhuber ist ab 18.38 Uhr anwesend.

Herr Klebe lässt über die Nutzung des Gitterrostes als Belag auf der zweiten Hälfte der
Strandbadterrasse abstimmen.

Abstimmungsergebnis: Ja: 3 Nein: 2 Enthaltung: 1

TOP 7 Mitteilungen des Bürgermeisters und der Eigenbetriebsleiterin

Keine Mitteilungen des Bürgermeisters und der Eigenbetriebsleiterin.

TOP 8 Anfragen und Anregungen

Keine Anfragen und Anregungen durch die Ausschussmitglieder.

Die öffentliche Sitzung wird 18.40 Uhr geschlossen.

gez. Klebe gez. J. Schulz
Ausschussvorsitzender Protokollantin

Arendsee, 28.02.2024


